

「第17回 教育と安全フォーラム in ひろしま」を終えて

実行委員長 竹本淳子

令和5年1月21日（土）、オンライン開催（安田女子大学）により、多くの皆様のご参加をいただき、実りのある研修として盛会に終了することができました。

午前中は独立行政法人日本スポーツ振興センター本部学校安全部の岡田正巳部長様から「訴えてやる！ー訴訟案件から見る災害共済給付事例のお話しー」と題してご講演いただきました。裁判に至った事例より、初期対応の大切さや、誠意のある対応の必要性を学び、改めて学校における安全管理や危機管理意識を高めることができました。

その後、校種別8グループに分かれてオンラインによる体験交流を行いました。各グループには東京学芸大学の渡邊正樹先生をはじめの有識者の方々等に入っただき、参加者の“ひやり、ハット”体験の改善策などご助言いただきました。参加者の経験を共有でき、初期対応の大切さや、保護者対応の大切さを再認識できました。

今後も学校安全のより一層の構築に向け、スタッフ一同、参加者の皆様方とともに研鑽を重ねたいと思います。改めて本フォーラムにご参加、ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます、報告とさせていただきます。

～開催前の委員長挨拶～



～オンライン配信会場(安田女子大学)の様子～



2023.01.30.